
 

 

 

第第１１５５１１７７回回    例例  会会    （（平平成成３３１１年年１１月月１１５５日日））    
本本日日ののププロロググララムム  笠笠岡岡・・笠笠岡岡東東 RRCC 合合同同新新年年夜夜間間例例会会   
    
前例会の記録（第１５１６回 平成３１年１月１１日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８２・０５％   ・出席免除者   ０名  

・欠席者     ７名 大島俊明・金子洋方・高橋剛吉・三宅達夫・岡原 稔・吉岡孝恭・  

田淵純雄の諸君  

・１２月１６日メーキャップ後の出席率   ８５・００％→９５・００％に補正  

 12 月 11 日、福山ロータリーE クラブへ小川隆則君  

12 月 18 日笠岡 RC へ池田 孝・大島俊明・河田恭志の諸君  

・ゲスト   な し      ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と３２２日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３２年と２９日に当たります。  

改めまして、皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ引き続きよろしくお願い致

します。持ち回り理事会報告を１点  

親睦一泊旅行の予算書を承認致しました。佐藤親睦委員長のご提案で、従来とはちょっと変わった真

面目な、しかし、そこは笠岡東 RC らしい行程となっております。本日の例会より出欠表を回覧致し

ますので、ご参加宜しくお願い致します。  

・幹事報告  末長ガバナー事務所より、Ｍｙ Rotary 登録のお願いが参っております。  

ロータリーレートのお知らせです。１月は１ドル１１２円です。  

玉野 RC より、創立５０周年記念誌と DVD をご送付頂いております。  

財団室 NEWS１月号を、メールにて頂いております。  

近隣ロータリークラブより、例会変更のお知らせを、倉敷中央  岡山南の２RC より頂いておりま

す。岡山 RC より、週報と月報を頂いております。  

小林笠岡市長と、加藤里庄町長より、７月豪雨災害に対する義援金協力についてお礼状を頂いており

ます。年賀状を、末長ガバナー事務所ほか各方面より頂いております。  

・委員会報告 雑誌広報委員会より、ロータリーの友の紹介。親睦委員会より一泊旅行のご案内。  

 ・配 布   週 報  ガバナー月信        ・食 事 海老フライランチ  

 ◎スマイル (１月度お誕生日：小川隆則 ,三宅達夫 ,江原和之の諸君 結婚記念：大嶋元義 ,
河田恭志の諸君 年男：高橋剛吉君) 

 江原公平君  今年一年がいい年であります様に！   牧野真樹君  後半年だけがんばります。

江原和之君  新しい年になったら私の仕事が増えます。何とか頑張らせて頂きます。  

山本雅夫･鈴木紘一･北殿真一･頃末英克君 明けましておめでとうございます。今年も宜しく願いします。

佐藤林平君  大嶋君多額なスマイルをありがとうございます。  

松田重雄君  娘がニュージランドで無事仕事が決まりました。  

河田恭志君  結婚祝い記念品ありがとうございました。  

椋梨孝章君  次男が中学の入試に合格しました。  

 
ｈ 

高田愼也君  明けましておめでとうございます。エージシュートも昨日で 410 回になりました。  

恵谷龍二君  遅刻しました。  福嶋啓祐・新井善久君  おめでとうございます。早退致します。  

  スマイル ３２，０００円  

●プログラム     地地区区財財団団セセミミナナーー報報告告   原原田田次次期期 RR--財財団団委委員員長長／／   
会会員員一一口口卓卓話話   大大嶋嶋元元義義会会員員   

次期クラブロータリー財団委員長研修会の報告 原田俊三会員  

12 月 9 日に出雲で開催されました。江原次期会長と山本次期幹事と参加して参りました。伊藤パスト  

ガバナーによる「ロータリー財団のミッション」という演題で講演がありました。引き続き奉仕プロジ  

ェクト事例発表として出雲南 RC より「出雲の大しめ縄を学ぼう！」の報告が行われました。その後本  

日のメインテーマである補助金プロジェクトのお話がありました。補助金申請について重要なことを要  

約してみました。①ロータリアンが積極的に参加して会員が汗を流すこと。単にお金を渡すようなこと  

は認められません。②ロータリアンとその家族は受益者にはなれません。取引業者にロータリー関係者  

が含まれる場合は公正な取引であることを説明しなければなりません。1 件 3 万円以上は複数の見積も  

りが必要です。③特定の受益者、団体に対する継続的または過度の支援はできません。すなわち受益者  

が同じプロジェクトは申請できません。④次年度からの変更点⑴１クラブ１プロジェクトおよび複数の  

クラブでの共同申請も可能です。⑵１プロジェクトの補助金の下限は 10 万円上限は 50 万円 自己資金  

は補助金の半額以上となりました。⑤次年度地区補助金のスケジュールとして申請締め切りが 3 月末で  

すので申請を行う場合は早めにしてください。もうすでに申請書類の審査は始まっています。  
以上簡単ですが次期クラブロータリー財団委員長研修会の報告をいたしました。  

大嶋元義会員一口卓話  

昨年は大変災害の多い年で、豪雪  地震  水害  台風などで、平穏な月は 5,10,11 月の 3 ヶ月だけだったと  

思います。今年は平穏な年であることを祈りたいです。今回は、私の商売や職業に係わる事を少しお話  

したいと思います。私は、岡山県広島県の殆どの農協と取引きをさせて貰っております。最近の農協は  

農民のための農協では無く、農協職員のためのものと思われる様な事が多く、業務も縮小されており、  

私としては、ぼつぼつ追いついて行けない心境になって来ています。また、笠岡市議会についても農協  

と同様であります。私は笠岡市の特別職報賞委員会の会長の立場でありますが、最近 24 名の市議会員  

が 22 名なり、年間 2 名分の給与 1400 万円について報賞委員会としては 1 人毎月 2 万円のアップと提案  

しましたが、市議会では 8 万円アップに固執しており、この問題は現在空転している状況であります。  

現在の報酬 700 万円でも就集年間 72 日からすれば、1 日 10 万円であり、決して安いとは言えない訳で  

あります。また、私は交通安全協会の会長を務めておりますが、警察に対しても、しばしば要求を申し  

入れており、今回も交通安全週間に最近警察官が道路に立っていない事について不満を申し入れ、従来  

通り警察官の出勤を要請しております。私は今後も正論を曲げないで、しっかりと発信して行きたいと  

思っております。  

 次週以降のプログラム＆行事予定   

１／１８（金）第 3 例会１５日（火）に変更につき例会なし  

１／２５（金）第 4 例会  職場例会 「希望園」にて 笠岡市カブト東町  

２／ １（金）第 1 例会  クラブ創立時の話  岡辺賢二会員  

２／ ８（金）第 2 例会  親睦旅行について 佐藤林平親睦委員長／会員一口卓話 岡原稔会員  

２／９・１０（土・日）  親睦一泊旅行 長島愛生園研修＆姫路方面へ  


